

Capacitará SSC a Policía Auxiliar de Michoacán

Gobiernos firman convenio al celebrar aniversario 81 de la PBI

SALVADOR CORONA

—metropoli@eluniversal.com.mx

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, y el mandatario de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, firmaron un convenio para que la Policía Bancaria e Industrial (PBI), de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), capacite a la Policía Auxiliar de esa entidad.

“Firmamos un convenio con Michoacán, porque el gobernador quiere que sea la Policía Bancaria e Industrial quien capacite a la Policía Auxiliar de Michoacán”, expresó en compañía del titular de la SSC, Omar García Harfuch.

En el 81 aniversario de la Policía Bancaria e Industrial, y tras entregar reconocimientos a los elementos, en el Teatro Metropolitano, Sheinbaum destacó la estrategia de seguridad en su administración como lo es más y mejor policía, inteligencia e investigación y atención a las causas.

Felicitó a los 893 elementos de la PBI que ascendieron de puesto, a los mil 200 que terminaron sus estudios de preparatoria y a 58 policías por cumplir 30 años de servicio.

“Esto no se podría haber logrado sin el esfuerzo de cada uno de ustedes. Lo que ponen en la Ciudad todos los días, porque no solamente es su esfuerzo, no solamente es el sacrificio, sino yo sé que ponen el corazón, y eso es lo mejor que uno puede dar, el corazón por la vida y por los habitantes de la Ciudad de México”, agregó.

Por su parte, el gobernador Alfredo Ramírez detalló que con la firma de este convenio, la administración capitalina, a

través de la SSC, capacitará y formará a la Policía Auxiliar del estado de Michoacán.

Agregó que la instrucción de mil 500 elementos de la corporación michoacana por parte de la PBI fortalecerán labores de custodia, traslado de valores, seguridad bancaria, patrimonial y en empresas.

“En Michoacán contamos con una Policía Auxiliar desde hace 20 años, pero que, a pesar del gran valor de sus casi mil 500 elementos, no se le ha dado la relevancia, la importancia que tiene esta policía. Carece de un perfil específico y es hora, llegó el momento de contar en Michoacán con una Policía Auxiliar Bancaria, como lo han demostrado ustedes en la Ciudad de México con esos 81 años, con una institución orgullosa, honesta y de servicio a la Ciudad de México, eso es lo que queremos para Michoacán en nuestra Policía Auxiliar”.

Durante el evento, la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana del gobierno federal, Rosa Icela Rodríguez, manifestó que la PBI se ha convertido en un referente de la seguridad intramuros, de la protección a personas, traslado de valores y de la seguridad en la vía pública. ●

1,500
ELEMENTOS
de la Policía Auxiliar de Michoacán serán capacitados por oficiales de la PBI.



CLAUDIA SHEINBAUM
Jefa de Gobierno

“Yo sé que [los PBI] ponen el corazón, y eso es lo mejor que uno puede dar, el corazón por la vida y por los habitantes de la Ciudad de México”



TOMADA DE TWITTER

La jefa de Gobierno entregó reconocimientos a elementos de la PBI en su aniversario 81.

